Bonjour Madame Schneider,

Ces quelques mots pour vous tenir au courant de la magnifique histoire qui a commencé par un échange linguistique entre le Valais et Nidwald grâce à vous et au Bureau des Échanges Linguistiques du canton du Valais!

Notre fille Adeline a participé, en mars-avril 2017, à un échange linguistique en 11CO avec une jeune fille de Nidwald, Lara. Lara est venue 1 semaine chez nous et Adeline est partie 1 semaine à Stans. Cet échange s'est merveilleusement bien passé. Beaucoup de découvertes d'un côté comme de l'autre.

En septembre-octobre 2017, Lara est revenue chez nous pour 2 semaines. Nous lui avons trouvé un stage chez CMA (remontées mécaniques de Crans-Montana), car elle est actuellement en 1^{ère} année du collège à Stans et la Direction du collège leur demande de vivre 2 semaines de stage en région francophone. Cela lui a beaucoup plu.

D'ici 1 mois, c'est au tour d'Adeline de retourner à Stans. Elle partira pendant les vacances de Carnaval pour découvrir et vivre le Fasnacht suisse-allemand... ainsi que pour pratiquer quotidiennement la langue de Goethe.

Notre famille a rencontré à plusieurs reprises la famille de Stans. Nous avons tissé une magnifique amitié, ainsi qu'une totale confiance mutuelle.

Nous tenions à vous informer de l'opportunité que votre service a offert à notre fille et vous en remercier vivement. Par notre témoignage, nous espérons encourager d'autres jeunes et d'autres familles à vivre un échange linguistique.

Avec nos remerciements et nos cordiales salutations.

Famille B., janvier 2018